

オール東条

あかるく ただしく たくましく

学校だより 第16号
発行日：令和6年 6月13日
発行者：校長 石井 聖一郎

引き渡し訓練



5月31日（金）避難訓練と引き渡し訓練を実施しました。避難訓練は、校庭がぬかっていたため、第一避難のみ（机の下に隠れる）でしたが、どの学級も、素早く静かに取り組みました。

引き渡し訓練も、校庭がぬかっており、自動車の乗り入れにご不便をおかけしましたが、保護者の皆様のおかげで、スムーズに引き渡しを行うことができ、万が一の備えのため、貴重な訓練となりました。ご協力ありがとうございました。



読み聞かせ



今年度の読書ボランティアの皆さんによる『読み聞かせ』がスタートしています。毎月2回隔週の水曜日の朝に、1年生から6年生までの全クラスで行っていただいています。学年や季節、子ども達の興味にあわせた本を選んで、読んでくださるので、子ども達は毎回楽しみにしています。今回も夢中になって、聞き入る姿が見られました。



租税教室(6年生)



6月4日（火）5時間目、6時間目 館山税務署の方を講師にお迎えし、学級ごとに「租税教室を実施しました。「どんな税金があるのか。」「なぜ税金が必要なのか。」を考え、「公共サービス」「公共施設」「税金のしくみについて学びました。授業の最後に持たせていただいた「一億円」（本物ではありません。）の重さを実感しました。



赤は止まれ！！！！



最近のニュースで、信号機のある横断歩道を渡っていた1年生が自動車にはねられる事故が続きました。1件は自動車の信号無視、もう1件は歩行者の信号無視による事故でした。本学区でも、友達を追っかけていて、**信号が赤に変わって自動車が動き出そうとした時に、横断歩道を渡った**事例がありました。道路の渡り方について学校で指導しました。また、繰り返し指導してきます。**ご家庭でも、再度、道路の渡り方について確認して下さるようお願いいたします。**